



Page-2

Schwarz

Beschreibung

Der REALPOWER Page-2 Smart Remote Control Ring ist eine praktische Fernbedienung für Smartphones, Tablets und E-Book-Reader. Mit dem Ring lassen sich Seiten in E-Books bequem umblättern oder Fotos und Videos aus der Ferne aufnehmen – ganz ohne das Gerät direkt zu berühren. Dadurch eignet sich das Zubehör ideal für längere Lesesessions sowie für Content-Creation auf Plattformen wie TikTok, Instagram oder YouTube. Über Bluetooth wird der Ring schnell mit kompatiblen Geräten verbunden und ermöglicht eine komfortable Steuerung. Der Ring und das mitgelieferte Ladegehäuse lassen sich in etwa 1,5 Stunden vollständig aufladen und bieten anschließend eine lange Nutzungsdauer. Das kompakte Design macht den Page-2 zu einem praktischen Gadget für Alltag und Reisen.

Technische Details

Produkttyp:	Smart Remote Control Ring
Verbindung:	Bluetooth
Kompatibilität:	iOS, Android, E-Book-Reader
Funktionen:	Seitenwechsel, Foto- und Videoauslöser
Ladezeit:	ca. 1,5 h
Abmessungen / Gewicht:	101x101x30mm / 70g

Description

The REALPOWER Page-2 Smart Remote Control Ring is a convenient remote accessory for smartphones, tablets, and e-book readers. With the ring, users can turn pages in e-books or trigger photos and videos remotely without touching the device. This makes it ideal for long reading sessions as well as for creating social media content on platforms such as TikTok, Instagram, or YouTube. The ring connects quickly via Bluetooth and allows easy remote control of compatible devices. Both the ring and the included charging case can be fully recharged in about 1.5 hours, providing extended usage time. Its compact design makes the Page-2 a practical gadget for everyday use or travel.

Technical Details

Product Type:	smart remote control ring
Connection:	Bluetooth
Compatibility:	iOS, Android, e-book readers
Functions:	page turning, photo and video trigger
Charging Time:	approx. 1.5 h
Dimensions / Weight:	101x101x30mm / 70g

